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INDICACÃO 3612021

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários desta, indicam após ouvido o Plenário, na
tbrma regimental, seja enc.aminhado ao Chefe dc Poder Executivo Municipal - Seeretaria
Competente, o seguinte :

*Que sej* estudada a possibilidade do Poder Etecutito, str&,.tés d.s.

Secretariu Competente, enviar à Câmara Municipal projeto de lei visando à instalação de
CAMERAS DE WDEOMONITORAMENTO em pontos estratégicos d{t cidade,
preferencialmente próximas às escolas e praças públicas.

JUSTIFICATIYA:

Atualmente, não diferente ds inúmeros municípios brasileiros, os debates
sobre segurança pública têm se tornado rotina devido aos órgãos de segurança não estarem
conseguindo atender plenamente as necessidades da população pela falta de efetivo, viaturas e
equipamentos.

E de notório coúecimento que muitos delitos e crimes têm sido
esclarecidos gÍaças às imagens registracias por câmeras de segurança (oihos eletrônicos)
instaladas em logradouros públicos e privados espalhados por todo Brasil.

Nossa preocupação aunenta devido ao número reduzidc de policiais no
nossô municÍpio para coibir a ocorrôncia de crimes, üomo furto, roubo e tráfico de drogas.
Sabernos que, atualmente, o alvo para bandidos são municipios pequenos, do interior, fazendo
com que a criminalidade comece a ocorrer mais fi'equentemente. Ainda, há de se registrar que
seguidarnente a Prefeitura faz postagens, na sua Págrna no Facebook, expondo a depredação do
patrimônio público por vândalos, nas praçÍIs de nossa cidade, praia, e em outros locais.

Regiska-se que vários municipios, inclusive os de pegueno porte, têm
investido parte de seus recursos f,nanceiros em câmeras de videomonitoramento, cercamento
eletrônico, bem como, vêm realizando, em alguns casos, parcerias público-privadas para auxiliar
a Brigada Militar, Polícia Civil e Ministério Público a prevenir e coibir a ocorrência de crimes.

Este pleito busca uma solução para, pelo menos, inibir/desistimular
ações como as que vêm acontecendo em nossa Lavras do Sul, cidade pacata, mas que,
infelizmente, vem sofrendo nos úitimos anos, com investidas desses agentes delituosos.

Por essas razões, por vislumbrar uma Lavras do Sul mais segura, é que
submetemos a presente proposta à apreciação dos nobre Colegas.

Sala "Severino§il Càmara de Vereadores, l0 de setembro de
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